




HABACUQUE EXEMPLIFICA QUAL 
DEVE SER A ATITUDE QUE DEVEMOS 
ASSUMIR, ENQUANTO AGUARDAMOS 

A RESPOSTA DE DEUS! (v.1)

A ORAÇÃO DO 
JUSTO NÃO O 

ISENTA DO ESTADO 
DE ALERTA!



NÃO DEVEMOS NUNCA NOS 
ESQUECER DAS RESPOSTAS DE 

DEUS AS NOSSAS ORAÇÕES!
(v.2-3)

A IGREJA DEVE SER A 
AGÊNCIA PUBLICITÁRIA 

DE DEUS NA TERRA!



A DIFERENÇA ENTRE OS QUE 
CONFIAM EM DEUS E OS QUE 

CONFIAM EM SI MESMOS! (v.4-5)

FÉ NÃO É CRER A 
PARTIR DAS 

EVIDÊNCIAS, MAS 
OBEDECER A DESPEITO 
DAS CONSEQUÊNCIAS!



CONSIDERAÇÕES FINAIS

O ORGULHO LEVA CONSIGO AS SEMENTES DE 
SUA PRÓPRIA DESTRUIÇÃO!

A FÉ EM CRISTO LEVA CONSIGO ESPERANÇA E 
VIDA!


